

NAUTI-RITA — SEA RAY



Судостроитель: SEA RAY

Год постройки: 1991

Модель: Крейсер

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 37' 0" (11.28m)

Ширина: 12' 5" (3.76m)

Крейс. скорость: 22 Kts. (25 MPH)

Макс. скорость: 29 Kts. (33 MPH)

Купить **Nauti-Rita — SEA RAY** а также выбрать подходящую вам яхту из нашего **каталога яхт** вам поможет опытный яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания **Shestakov Yacht Sales Inc.** имеет большое количество яхт в **собственном списке продаж**, а также тесно сотрудничает со всеми крупными **яхтенными производителями** по всему миру.

Для того чтобы купить яхту **Nauti-Rita — SEA RAY** а также проконсультироваться по любому вопросу связанному с покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону **+7(918)465-66-44**.

ОГЛАВЛЕНИЕ

ОГЛАВЛЕНИЕ	2
ХАРАКТЕРИСТИКИ	3
Основная информация	3
Размеры	3
Скорость, вместимость и масса	3
Корпус и палуба	3
Информация о двигателе	3
ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ	4
Accommodations	4
Galley	4
Electronics and Navigational Equipment	4
Deck Equipment	4
Remarks	4
Engine /Mechanical Equipment	4
Исключения	4
Отказ от ответственности	5
ФОТОГРАФИИ	6
КОНТАКТЫ	7
Контактная информация	7
Телефоны	7
Время работы	7
Адрес	7

ХАРАКТЕРИСТИКИ

Основная информация

Тип судна: Крейсер

Подкатегория: Express

Модельный год: 1991

Год постройки: 1991

Страна: United States

Размеры

Длина общая: 37' 0" (11.28m)

Ширина: 12' 5" (3.76m)

Трапы: 10' 9" (3.25m)

Длина привального бруса: 37' 0"
(11.28m)

Скорость, вместимость и масса

Крейс. скорость: 22 Kts. (25 MPH)

Макс. скорость: 29 Kts. (33 MPH)

Водоизмещение: 13500 Pounds

Вместимость воды: 70 Gallons

Вместимость сточного бака: 25
Gallons

Объем топливного бака: 250
Gallons

Корпус и палуба

Материал корпуса: Fiberglass

Информация о двигателе

Двигатели: 2

Производитель: Mercruiser

Тип двигателя: Inboard

Тип топлива: Gas

ПОДРОБНОЕ ОПИСАНИЕ

Accommodations

Sleeps four (4) in two (2) cabins. The forward stateroom offers double berth with nightstand, settee, hanging locker and storage. Salon features convertible sofa to sleep (2). TV/VCR, AM/FM tuner (serves both stateroom and salon). The head is located on the portside and is fully enclosed with head and shower.

Galley

Refrigerator, microwave, range, icemaker (all in excellent condition). The dinette runs along the starboard side which provides for comfortable entertaining.

Electronics and Navigational Equipment

New Garmin 2010 Model GPS, chart plotter (10" screen), ICOM VHF, depth finder.

Deck Equipment

Stainless steel rails, fender holders, anchor, rode, rode storage, windlass. The helm station is comfortable with all instruments at your fingertips. Aft of the helm is an entertainment area with wraparound seating and a removable table. The spacious swim platform is accessible through a transom door...a ladder and grab rail make it easy to get in and out of the water.

Remarks

Exterior upholstery (6 months old), new bimini top and new seats. Interior like new! The Express has a larger salon and galley and lends itself towards fishing. Quicker running than Sundancer due to straight drive rather than V-drive. Boat primarily used as a day boat...very little interior use. This vessel is in pristine condition and is a must see!!

Engine /Mechanical Equipment

7.5kW Mercruiser generator.

Исключения

При продаже яхты исключаются личные вещи владельца.

Отказ от ответственности

Компания предоставляет описание судна или яхты добросовестно, но не может гарантировать точность этой информации, а также не ручается за техническое состояние. Покупатель должен проинструктировать своих агентов или оценщиков исследовать представленную информацию более подробно, по собственному желанию. Продажа судна или яхты, изменение цены или снятие с продажи будет происходить без предварительного уведомления.

ФОТОГРАФИИ



КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт Лодердейл/Флорида/США.

Контактная информация

Email: **andrey@shestakovyachtsales.com**

Web: shestakovyachtsales.com

Телефоны

Краснодарский край: **+7(918)465-66-44**

США, Майами, Флорида: **+1(954)274-4435**

Время работы

Понедельник – Суббота: **9:00 - 21:00** EDT

Воскресенье: **Закрето**

Адрес



Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St, STE 213, Dania, FL 33004